

Aspirante médecin
de réserve
Cadet de santé

Diane
CAVÉ



PROCESSUS
D'ENGAGEMENT

3MOIS

FORMATIONS INITIALES
DU RÉSERVISTE

1SEMAINE



TÉMOIGNAGE
INTÉGRAL SUR

WWW.UFR3S.UNIV-LILLE.FR

EN TANT QU' ÉTUDIANTE QUELLE PLUS VALUE ?

C'est une formation qui m'apporte beaucoup de technique, de notions de secourisme, et de prise en charge de blessures qui sont inhabituelles dans le civil. Tout cela avec des moyens réduits comparativement aux moyens à notre disposition à l'hôpital.

Cela me permet de réaliser des formations plus concrètes et de me sortir de mes livres de médecine qui sont très théoriques. Je rencontre aussi d'autres étudiants en médecine de France qui ont voulu s'engager et partager leurs expériences.

QUELLES MOTIVATIONS POUR CET ENGAGEMENT ?

Je souhaitais trouver un engagement citoyen dans lequel m'impliquer, faire partie d'une institution et me mettre au service du bien commun. Le monde militaire m'a depuis longtemps interpellée et j'admire la discipline, le dévouement, l'esprit et le travail d'équipe et le dépassement de soi.

QUEL FAIT MARQUANT ?

Lors de ma FMIR 2*, nous avons validé notre formation de secours au combat de niveau 1 lors d'un exercice où nous avons pu appliquer le comportement à avoir en cas de tirs ennemis et de blessés au combat tout en étant équipés de sac à dos, armement et protections. Cet exercice nous a permis d'avoir un aperçu très concret de la médecine militaire sur le terrain.

FMIR2* : Formation Militaire Initiale des Réservistes